

# Acara Puncak HBP ke-59 di Lapas Kelas IIA Pematang Siantar, M Pithra Jaya: Momen meningkatkan motivasi, semangat dan kualitas kinerja

Karmel - [SUMUT.MATAPUBLIK.CO.ID](http://SUMUT.MATAPUBLIK.CO.ID)

May 3, 2023 - 20:06



*Keterangan Photo : Istimewa*

SIMALUNGUN - Acara puncak peringatan ke-59, Hari Bhakti Pemasyaraktan (HBP; red) berlangsung di Aula Lapas Kelas IIA Pematang Siantar, jalan Asahan, Kilometer 7, Kecamatan Siantar, Kabupaten Simalungun, Rabu (03/05/2023) sekira pukul 10.00 WIB.

Kegiatan itu dirangkai dengan, acara syukuran, silaturahmi dan Halal Bi Halal Perayaan Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriyah / 2023 Masehi, sembari melepas pegawai memasuki masa purna bhakti atau masa pensiun.

Sebelumnya, dipimpin Yasona H. Laoly selaku Menteri Hukum dan HAM RI yang berlangsung secara serentak dan melalui sambungan virtual dalam kegiatan Upacara Peringatan Hari Bakti Pemasyarakatan ke-59.



Saat itu, Kalapas Kelas IIA Pematang Siantar M Pithra Jaya Saragih mewakili jajarannya menghadiri dan mengikuti kegiatan upacara di Kompleks Lapas Kelas I Medan, Kantor Wilayah Kemenkumham Provinsi Sumut, Selasa (02/05/2023) pagi.

Diketahui, pihak Lapas Kelas IIA Pematang Siantar Kantor Wilayah Kemenkumham Provinsi Sumut telah melakukan berbagai kegiatan menyambut acara HBP ke-59 di Tahun 2023 ini dan persiapan telah dilakukan sejak

beberapa minggu yang lalu.

Dalam persiapan itu, diawali dengan membuka Turnamen Pekan Olah Raga Narapidana (PORSENAP ; red) dan dijelaskan, pertandingan berlangsung antara WBP versus Petugas "One Day One Prison's Product" yakni, Pemasyarakatan Bersih - Bersih.



Kemudian, dilaksanakan kegiatan Seminar Pemasyarakatan Safari Ramadhan dan kegiatan Berziarah di Taman Makam Pahlawan Nagur sembari menabur bunga di Pusara para pejuang yang bersemayam di lokasi itu.

Tak kalah menariknya, kegiatan Musabaqah Tilawatil Qur'an diikuti warga binaan di Mesjid At Taubah, Kompleks Lapas Kelas IIA Pematang Siantar dan melaksanakan, Touring Pemasarakatan Peduli serta melakukan kegiatan Razia Gabungan.

Dalam pelaksanaan, pengeledahan di Blok dan setiap kamar hunian WBP diketahui, pihak Lapas Kelas IIA Pematang Siantar bersinergi dan mengikutsertakan, APH yakni Institusi TNI, POLRI serta BNN Kabupaten Simalungun dan saat ini, perayaan puncak yaitu Upacara HBP ke-59.



Kalapas M Pithra Jaya Saragih menyampaikan, terkait kegiatan Syukuran, Silaturahmi dan acara Halal Bi Halal kali ini, mampu menimbulkan kesan kebersamaan termasuk kepada rekan kerja yang memasuki purna bhakti.

"Kami mengharapkan, acara syukuran serta Halal Bi Halal saat ini bertepatan Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriyah, tahun 2023 ini, mampu mempererat rasa kekeluargaan dan tetap menjaga ikatan tali silaturahmi, termasuk dengan para purna bhakti," tutur Kalapas Kelas IIA Pematang Siantar.

Atas capaian kinerja jajaran Lapas Kelas IIA Pematang Siantar, lebih lanjut Kalapas menyampaikan, apresiasi dan harapannya, melalui peringatan HBP ke-59 saat ini mampu memotivasi dan menambah semangat agar tetap optimis meningkatkan kualitas kerja.

"Kami sangat mengapresiasi kinerja kita semua dan jadikan momentum Hari Bhakti Pemasyarakatan ke 59 sebagai penyemangat bagi kita. Meskipun, usia Pemasyarakatan tidak muda lagi dan kita optimis meningkatkan kualitas kinerja kita," ujar Kalapas M Pithra Jaya Saragih berpesan.



Selanjutnya, bertepatan dengan acara puncak HBP ke-59 dan kegiatan itu, diiringi dengan pelepasan pegawai yang memasuki purna bhakti, Kalapas M Pithra Jaya menyampaikan pesan kepada petugas yang memasuki masa purna bhakti.

“Bahwa, setiap Purna Bhakti tetaplah menjadi bagian dari Keluarga Besar Pemasaryakatanz meskipun telah selesai menuaikan Masa Baktinya,” sebut Kalapas.

Tampak hadir saat berlangsungnya, rangkaian acara puncak HBP ke-59 itu, para Ibu PIPAS dan DWP Lapas Kelas IIA Pematang Siantar dan Kalapas M Pithra Jaya Saragih menegaskan, setiap personel Pengamanan mengantisipasi potensi gangguan Kamtib.

"Tetap fokus menjaga tertib dan lancarnya kegiatan yang sedang berlangsung, petugas tetap fokus yakni mengidentifikasi dan mengantisipasi adanya potensi gangguan Kamtib," tegas Kalapas mengakhiri kata sambutannya.

Saat berlangsungnya acara puncak HBP ke- 59, dalam kondisi aman dan tertib di bawah komando Ka. KPLP Raymon Girsang di komplek Lapas Kelas II A Pematang Siantar dan senantiasa melakukan monitoring serta pengawasan.

Sementara, setiap petugas dalam posisi siaga dan waspada sembari menyampaikan laporan, secara berkala terkait perkembangan situasi, agar tercipta situasi yang kondusif dan tindakan mengantisipasi potensi gangguan Kamtib.

Kalapas M Pithra Jaya Saragih dalam acara di Kompleks Lapas Kelas I Medan, Kantor Wilayah Kemenkumham Provinsi Sumut pada hari Selasa (02/05/2023) yang lalu, juga disebutkan, telah menerima kembali Penghargaan Prestasi Terbaik ke-2.



Diterangkan, bahwa Kalapas M Pithra Jaya Saragih menerima Penghargaan Prestasi Terbaik ke-2, sebagai penyelenggara kesehatan masyarakat, tahun 2023 diserahkan oleh Kakanwil Kemenkumham, Provinsu Sumatera Utara.

Apresiasi kinerja terbaik disampaikan kepada Kalapas M Pithra Jaya yang sukses menorehkan prestasinya dan hal ini, adalah wujud kerja keras, upaya dan dedikasinya serta Bhakti UPT Masyarakat dalam memajukan INDONESIA pada bidang Masyarakat.